



18.06.2025

DOPPELTER GRUND ZUM FEIERN: GROSSE RESONANZ BEI MEHNERT-JUBILÄUM

Das Jubiläumsjahr anlässlich des Glasurit-Markenzeichens ist in vollem Gange. Im Mai lud auch der langjährige Handelspartner Mehnert seine Partnerbetriebe zu zwei Jubiläumsveranstaltungen in Leinburg (21. Mai) und Regensburg (22. Mai) ein. Insgesamt rund 200 Gäste nutzten die zwei Tage, um das Jubiläum zu begehen, sich über vergangene und künftige Trends zu informieren sowie zum gemeinsamen Austausch.

RÜCKBLICK AUF 100 JAHRE GLASURIT-PAPAGEI UND 65 JAHRE HANDELSPARTNERSCHAFT

Die Veranstaltung gliederte sich in zwei inhaltliche Blöcke: Nach der persönlichen Begrüßung durch Bertram Mehnert, führte zunächst Glasurit-Historiker Martin Geuting die Teilnehmenden mit spannenden Einblicken durch die Anfänge der Glasurit-Werke Max Winkelmann AG in Münster-Hiltrup und zeichnete die Entstehungsgeschichte des berühmten Papagei-Logos nach.

Daran schloss sich ein sehr persönlicher Rückblick von Seniorchef Roman Mehnert an, der in diesem Jahr sein 65-jähriges Jubiläum in Verbindung mit der Lackmarke Glasurit feiert. 1960 begann er seine Tätigkeit als erster Handelsvertreter für Autoreparaturlacke bei der Firma GLASURIT-Werke Max Winkelmann AG in Hamburg. Seine Ausführungen zur Entwicklung der Glasurit-Lacksysteme von damals bis heute – geschmückt mit vielen persönlichen Erlebnissen – stießen auf großes Interesse bei den Anwesenden.

AUSBLICK AKTUELLE UND KOMMENDE TECHNOLOGIEN

Im zweiten Teil des Abends übernahm Glasurit-Techniker Helmut Gabler das Wort. Mit einem Blick auf aktuelle und kommende Entwicklungen im Unfallreparaturmarkt präsentierte er unter anderem Neuerungen rund um das **digitale Farbtonfindungstool ImagePLUS** sowie das **digitale Farbtonmessgerät ScanR** und gab ein technisches Update zur Reihe 100.

Neben dem fachlichen Programm boten beide Veranstaltungen zudem eine ideale Plattform für den Austausch, Wissenstransfer und persönliche Begegnungen der rund 200 Gäste. Für die Mehnert GmbH & Co. KG zwei erfolgreiche Veranstaltungen, die auch die jahrzehntelange Partnerschaft mit der Reparaturlackmarke Glasurit widerspiegelte.

Carina Hedderich